
整治“两非”未发现违规案件
本报讯 近日，市卫计委联合市场监

督管理局，集中开展整治“两非”（非医学

需要的胎儿性别鉴定和选择性别的人工

终止妊娠行为）联合执法检查专项行动，

以进一步加强对医疗卫生机构、医药市场

的管理与监督。目前未发现违规案件。

检查过程中，检查组随机抽取了7

家药品销售（批发）机构和5家医疗卫生

单位，重点检查药品销售机构的经营范

围、是否超范围销售终止妊娠的药品以

及医疗卫生机构终止妊娠手术管理、终

止妊娠药品使用和管理、14周以上人工

终止妊娠手术凭证引产、出生人口（出

生、引产、死产）登记统计、B超管理等相

关规章制度的建立、完善、落实等情况。

本次检查中未发现“两非”案件，对于被

检查单位在执行“两非”制度、落实“两

非”管理责任中出现的不足之处，检查组

立即提出整改意见，并要求限期整改。

周梅春王鹤丽夏慧

我市5人入选省第三批产业教授
本报讯 日前，省人才办、教育厅等部门联合公

布第三批产业教授（兼职）名单，我市江苏华富储能

新技术股份有限公司副总经理周寿斌、扬州市华翔

有色金属有限公司董事长宋巍、扬州宏远电子有限

公司总经理马坤松、江苏双兔食品股份有限公司董

事长兼总经理徐卫东、江苏航天水力设备有限公司

副总经理兼总工程师黄从兵入选，入选数列扬州县

（市、区）前列。

根据相关规定，我市此次入选的5名产业教授

将与相关高校签订聘任合同，明确双方责任与义务，

积极推动企业（行业）与高校（研究院）深度合作。我

省将在人才科技等项目上对产业教授所在企业或指

导的博士生予以优先支持。 刘生华

我市2015年全国1%人口抽样调查启动
本报讯 日前，记者从市统计局获

悉，我市2015年全国1%人口抽样调查

已启动，其中10月16日至10月31日

进行调查摸底，11月1日至11月15日

调查登记。

我国于尾数逢“0”的年份进行一次

人口普查，在两次人口普查之间进行一

次全国1%人口抽样调查。此次调查共

涉及我市12个乡镇（街道、园区），调查

人数约8300人。

市统计局相关负责人介绍，此次调

查有助于了解劳动力供给变化情况，为

完善就业政策提供依据；摸清老年人口

规模，推动健康养老服务业的发展；掌握

流动人口变化情况，推进城乡统筹发展；

反映城镇化发展情况，更好地推动新型

城镇化发展；摸清人口生育情况，为制订

和完善人口政策提供依据；为制订“十三

五”规划提供科学准确的统计信息支

持。 韦璟金婧

推进四城同创
建设运河名城
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高邮市公安局交通巡逻警察大队 高邮市公路路政大队

关于严禁在公路上打谷晒场的通告
当前，农村收割季节即将到来，为了防止在公路

上出现打谷晒场的现象，确保公路畅通和交通安全，

根据《中华人民共和国公路法》、《江苏省公路条例》和

《中华人民共和国道路交通安全法》的有关规定，现通

告如下：

一、公路沿线各乡镇和村组应大力做好宣传工作，

禁止农户在公路上打谷晒场，保障公路安全畅通。

二、公安交警部门和公路路政部门将加大路面巡

查力度，发现一起查处一起。各乡镇人民政府应大力支

持和配合路政部门的管理和执法活动。

三、对在公路上进行打谷晒场的，公安交警部门和

公路路政部门有权责令其停止违法行为，并可以处

500元~5000元的罚款。对不听劝阻的，将采取强制措

施予以清除。

四、因打谷晒场造成交通事故的，公安部门将依法

追究当事人的赔偿责任；对妨碍交通、拒不服从管理

的，由公安机关依照治安管理规定处理；构成犯罪的，

移送司法机关，追究刑事责任。

以上通告，希各地认真遵照执行。

二O一五年十月十五日

售房启事
高邮市区通湖路有一门面

房（距亚一金店由东向西数第

二间）一到三层欲出售，165平

方左右，价格350万，联系电

话：15262205577（非诚勿扰）。

高邮湖围网河蟹套养罗虾成功
本报讯 作为江苏省水产三新工程项目的高邮

湖围网河蟹套养罗氏沼虾，今年获得成功。20日下

午，记者在高邮湖生态渔业公司高邮湖六安养殖区

看到，公司养殖工人正将套养的罗氏沼虾捕捞起来

集中暂养。公司分管养殖生产的负责人胡兆明高兴

地告诉记者，围网河蟹套养罗氏沼虾预计每亩可增

收近千元。

罗氏沼虾是我市主要的水产养殖支柱特色产

业，在我市已有20多年的养殖历史，过去一直是大

田提水或河塘养殖为主。我市拥有广阔的湖面资源，

能否利用高邮湖水面资源养殖罗氏沼虾，是许多人

的梦想。拥有高邮湖3万亩养殖区域的高邮湖生态

渔业公司，先人一步，去年养殖10亩进行试验，获得

了一些养殖经验，并申报了江苏省水产工程项目。

记者在公司1000亩高邮湖围网河蟹套养罗氏

沼虾试验示范区看到，15个套养围网圩，每个围网

圩都有显示牌，标明编号、放养苗数等。据胡兆明介

绍，今年8月份开始放养规格5公分左右的罗氏沼

虾苗，9月底开始捕捞。经过近两个月的天然生态养

殖，罗氏沼虾大多在50克左右，有的达到150克以

上。高邮湖套养的活水罗氏沼虾，市场价格定位在

60多元每斤，已有客商青睐。

据悉，高邮湖生态渔业公司明年将进一步扩大

高邮湖围网河蟹套养罗氏沼虾规模，为高邮湖罗氏

沼虾养殖探索更多更好的可以复制推广的经验。

陆业斌

城镇居民医保“大病保险”报销不设封顶线
本报讯“我的孩子去年得了重病，前后

花了28万元，第一次报销了12万元，二次补

偿又拿到了 7万元，缓解了家里的经济压

力。”日前，市民周先生告诉记者。据了解，为

缓解群众看病贵问题，今年，我市出台相关政

策，城镇居民医保“大病保险”最高补偿金额

不再设5万元的封顶线，参保人员补偿比例

将大大提高。截至目前，我市已有137名符合

条件的患者领取了128万元的“大病保险”二

次补偿金。

城镇职工、居民基本医疗保险为市民就

医提供了一定的资金保障。随着市民医保意

识的逐步提高，近年来，我市城镇职工、居民

基本医疗保险参保人数逐年增多，截至目

前，全市有17万人参保，其中城镇职工基本

医疗保险参保人数12万余人，城镇居民基

本医疗保险参保人数约5万人。为了缓解重

病患者家庭看病的压力，我市医疗保险不断

出台惠民新政，从2012年起，我市城镇职工

医疗保险和城镇居民基本医疗保险开始实

施二次补偿制度，参保人员看病费用达到一

定数额后，除个人支付可报销范围外的另一

部分费用，仍可进行“二次补偿”，补偿金额

最高5万元。3年来，全市享受“二次补偿”的

2737人次，补偿金额达1854万元。今年，居

民基本医疗保险“大病保险”的补偿政策又

有了新变化，补偿基数从之前的2万元降为

1.5万元，补偿金额将不再设封顶线。

“这样的政策将会给患者，特别是重特

大疾病患者家庭带来福音。”市人社局医疗

保险部工作人员介绍，患者家庭补偿金额不

在局限于最多5万元，没有封顶线后，“大病

保险”补偿金额平均可占总数额的 70%左

右。此外，从2016年1月1日起，城镇职工

“大病保险”补偿将同样不再设封顶线。

另据了解，2016年度城镇居民基本医疗

保险参保缴费工作已全面启动，符合条件的

居民可以在12月25日前到所在社区或乡镇

劳动保障所办理参保缴费手续，已经办理银

行代扣缴费的参保人员要及时将费用存入相

应的银行卡内。

居镒晓莉

市监局西城分局带领辖区商户

齐唱“四城同创”主题曲
本报讯 连日来，市市场监督管理局西城分局在

市局机关增派的人手支援下，分成3个小组，深入辖

区6000余户商户开展“四城同创”主题知识宣讲和

“拉网式”问题排查，全面督促整改落实到位，做到守

土有责，积极作为，带领辖区商户齐唱“四城同创”主

题曲。

市市场监督管理局西城分局管理辖区有6000

余商户，多数分布在老城区和老街后巷。对照“四城

同创”目标考核要求，需要进行整改的工作面广量

大，而整个西城分局只有十几名工作人员。市市场监

督管理局得知后从机关抽调19名工作人员到西城

分局，与分局工作人员组成3个工作小组，分片深入

辖区所有商户开展“四城同创”知识宣讲。该分局重

点对辖区内小杂食店、小餐饮店、小旅馆、小浴室、小

歌舞厅、小理发店等“六小行业”及农贸市场等挨家

挨户上门走访，逐街逐巷进行“拉网式”排查，严格按

照要求，对无证经营、不亮照经营以及店堂经营环境

和秩序差、“门前三包”不落实等问题全面进行规范，

现场下发整改通知书，由商户签字确认。

经过宣讲引导，蝶园路、商品街等几条主商业街

区的一些小面条店、熟食店主动改善店堂环境；众商

户纷纷落实“门前三包”责任制，做到不出摊占道经

营、积极主动打扫门前卫生、自觉规范和维护公共秩

序。 赵勇文君维祥

图书馆城乡“一卡通”受欢迎
本报讯 “以前想到市图书馆借本书非常不方

便，自从家门口有了市图书馆分馆，并实现了城乡

‘一卡通’之后，只要手握一张借阅证，想看好书再也

不用发愁，真是太便利了！”家住三垛镇的王小姐是

一位“看书达人”，日前，她提到市图书馆推行的城乡

“一卡通”便民服务举措时赞不绝口。

近年来，市图书馆十分注重城乡公共文化服务体

系建设，逐步建成以市图书馆为总馆，乡镇街道图书

馆、村农家书屋、文化中心户为分馆的四级图书服务

网络，实现城乡图书资源共享。至目前，全市乡镇街道

图书馆和部分行政村农家书屋分馆建设已完成。

为更好地满足城乡居民精神文化需求，促进“文

化高邮”建设，今年以来，市图书馆还投入人力物力，

推行总分馆之间“一卡通”通借通还服务，即市民在

办理“一卡通”借阅证后，可持证在总馆或任何一家

图书馆分馆借还图书，此举为城乡居民读书提供了

极大方便。 管玮玮
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近日，卸甲镇组织100多名镇村干部及农机手代表到周邶墩村观摩秋季犁耕

翻现场。在以会代训、组织对犁耕翻进展情况“回头看”的同时，该镇明确今秋实施

犁耕翻还田3万亩，3年内，全镇农田犁耕还田实现全覆盖。 吴继原摄


